

Reportaje sobre el CIED10 en el nuevo número de la revista Deporcam

ARTÍCULO



El CIED10 dedicó especial atención a los jóvenes investigadores a través del taller y de la sesión sobre cómo publicar en revistas de referencia de la disciplina



Jaime León-Quismondo recibió el premio CIED10 Joven Investigador de manos de María José Riente, presidenta del CSD.



Mesa redonda sobre el deporte femenino.

X CONGRESO IBEROAMERICANO DE ECONOMÍA DEL DEPORTE



María José Riente, presidenta del CSD fue la encargada de clausurar el CIED10.



Jaime García Villar
Presidente del Comité Organizador del X Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte

buena parte de las áreas temáticas vinculadas a la economía y a la gestión del deporte. Se desarrolló un taller sobre la medición de los intangibles en el ámbito deportivo, a cargo del profesor Pablo Castellanos de la Universidad de Coruña. Se programó una conferencia

La investigación en economía y gestión del deporte debe apostar por combinar las versiones académicas de la inteligencia táctica y la creatividad táctica en Ciencias del Deporte



Jaime García, presidente del Comité Organizador del CIED 10.



Presencia final de algunos de los asistentes al CIED10 tras el acto de clausura.

Si dos cifras redondas pudiesen resumir lo que ha sido la décima edición del Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte (CIED10), estas serían 100 y 200. La primera porque el número de comunicaciones presentadas alcanzó la cifra de 96 y la segunda porque fueron unos doscientos los participantes en las distintas modalidades.

Pero la información cuantitativa en ocasiones hace perder la perspectiva que las valoraciones cualitativas pueden aportar acerca de los logros del CIED10. Los contenidos de las sesiones de comunicaciones cubrieron

inagural que corrió a cargo del profesor Ignacio Palacios-Huertas de la London School of Economics, en la que, a través de su experiencia profesional e investigadora, enfatizó ese papel que el carácter quasi-experimental de la información que genera el deporte puede aportar para ilustrar o demostrar determinadas teorías económicas.

Aparte del taller, antes mencionado, hubo dos iniciativas especialmente dirigidas a los jóvenes investigadores. Por una parte, se convocó, como en ediciones anteriores, el premio CIED Joven Investigador, debiendo destacarse, aparte del premio que recayó en Jaime León-Quismondo de la Universidad Europea de Madrid, la mención especial que el jurado hizo a la comunicación de dos estudiantes de grado de la Universitat Intermeccional de Catalunya, lo cual es muestra de que la cantera de la disciplina augura un buen futuro de la misma. Por otra parte, se programó una sesión invitada acerca de la publicación en las revistas de economía y gestión deportiva, en la que se contó con la presencia de Helmut Dietl y Cristina Muñoz, miembros de los consejos editoriales del Journal of Sports Economics y del European Sports Management Quarterly, respectivamente.

En definitiva, tal y como apuntaba en un artículo de opinión para la Sociedad Española de Economía del Deporte, el CIED10 no ha hecho más que reafirmar esa apuesta por combinar la inteligencia táctica y la creatividad táctica e la hora de garantizar el futuro de nuestra disciplina.

Por otra parte en esta última edición del CIED, se escogió un lema relativo al futuro del deporte profesional desde una perspectiva económica. Se organizaron dos mesas redondas sobre este tema: una dedicada a la sostenibilidad económica del deporte profesional con especial atención a la evolución de las fuentes de ingresos y de los gastos; y otra dedicada al cambio en el deporte profesional femenino. Para ello se contó con la presencia de representantes de distintos deportes, de sectores conexos al deporte profesional como el sector audiovisual, el marketing deportivo o los eSports, y de expertos académicos. Estas mesas redondas se complementaron con los VI Diálogos Ernest Lluch de Economía y Fútbol, organizados por la Fundación Ernest Lluch y el FC Barcelona, que versaron sobre los modelos de propiedad de clubes y su incidencia en la gobernanza deportiva y económica de los mismos.

Ya está disponible el número 44 de la Revista Deporcam, correspondiente a los meses de Septiembre y Octubre, y en la que aparece un resumen del pasado Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte celebrado el mes de junio en Barcelona. Los autores de los artículos que hacen referencia al CIED10 son Jaime García Villar, Presidente del Comité Organizador del CIED 10 y, Carles Murillo, presidente de la Sociedad Española de Economía del Deporte. En ambos artículos se destaca el gran programa del Congreso que, durante dos días, reunió a 200 académicos y profesionales de la economía del Deporte. Se hace referencia a la importancia de llevar a cabo iniciativas dirigidas a los jóvenes investigadores y la necesidad de seguir creciendo y mejorando en futuras ediciones. En el siguiente [enlace](#) se puede acceder al número 44 de la revista, los artículos relacionados con el CIED se encuentran en las páginas 28, 29 y 30. La revista Deporcam es la revista del Círculo de Gestores Deportivos de Madrid, que edita el grupo [Ingesport](#) y en la que, Benito Pérez González, miembro fundador de la

Sociedad Española de Economía del Deporte, es el actual Director.

Link to Original article: <https://www.seed-deporte.es/noticias/reportaje-sobre-el-cied10-en-el-nuevo-numero-de-la-revista-deporcam?elem=295409>